

Patroli Dialogis oleh Polsek Ciemas Polres Sukabumi sambang warganya

Sukabumi - SUKABUMI.MEDIAVERIFIKASI.COM

Jan 23, 2025 - 15:05



Patroli Dialogis oleh Polsek Ciemas Polres Sukabumi sambang warganya

Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Desa Girimukti, Bhabinkamtibmas Desa Girimukti Polsek Ciemas, AIPDA Indra Budiman, melaksanakan kegiatan sambang dan Door to Door System (DDS) pada Kamis, 23 Januari 2025. Kegiatan berlangsung di Kampung Cibuti, Desa Girimukti, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 11.55

WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, AIPDA Indra Budiman berinteraksi langsung dengan masyarakat dan staf kecamatan untuk mendengar masukan serta memberikan berbagai imbauan penting, antara lain:

- Menyampaikan nomor kontak layanan informasi dan pengaduan kepolisian yang dapat diakses masyarakat.
- Mengimbau masyarakat untuk menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling dan menjauhi penyakit masyarakat.
- Mengingatkan warga agar waspada terhadap tindak pidana seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor) serta selalu memarkir kendaraan di tempat aman dengan kunci ganda.
- Menghimbau orang tua untuk mengawasi anak-anak remaja agar tidak berkeliaran hingga larut malam demi menghindari potensi kejahatan jalanan seperti tawuran dan kriminalitas lainnya.
- Memperkuat sinergitas antara Polsek Ciemas dan Pemerintah Kecamatan untuk menciptakan situasi yang kondusif di wilayah tersebut.

Kegiatan ini berjalan dengan tertib dan mendapat respon positif dari masyarakat. Bhabinkamtibmas berharap kegiatan sambang ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan serta mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat.

Kapolsek Ciemas, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., menyampaikan apresiasinya atas langkah proaktif yang dilakukan oleh jajarannya dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Ciemas.

"Sinergitas antara Polri, pemerintah desa, dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujarnya.